
Pétition : Non à la couverture de l’autoroute et à la
construction de 350 logements aux Boveresses!
Les signataires de la présente pétition demandent au Conseil Communale de prendre les
mesures nécessaires afin d’empêcher la réalisation du projet groupé de couverture del’autoroute A9 et de constniction de 350 logements aux Boveresses. Cette pétition est remise
au Conseil Communale parallèlement à celle du même nom adressée à la Municipalité et munie
de 1027 signatures.

Notre quartier est confronté depuis une quinzaine d’années à une dégradation constante du vivre ensemble et à uneprécarisation sociale de la population avec tout ce que cela implique comme difficultés quotidiennes pour les acteurspublics et associatifs engagés dans le quartier. Dans ce contexte, une augmentationmassive de la population (env. 800 à1000 Mb. supplémentaire soit + 10% de la population totale du quartier) fragiliserait encore davantage ces sfructures(école, CVE, APEMS, Associations) déjà fortement sous pression.

Les tentatives de favoriser la mixité sociale à travers la construction de nouveaux logements n’ont pas été concluantesces dernières années. Les projets de l’Orée de la forêt et de l’immeuble des Petits Cailloux démontrent que la mixitésociale dépend avant tout du climat qui rêgne dans le quartier. Aujourd’hui, il faut travailler sur l’amélioration desconditions de vie et sw l’environnement présent avant d’envisager de nouvelles habitations.
La verdure et les espaces verts constituent une des principales richesses de notre quartier reconnue par tous ses habitants.Les espaces verts prévus dans le projet sont coincés et acculés à des immeubles de 10 étages et seront totalementdénaturés. Ils perdront ainsi toute leur valeur. Cela revient à détruire ce qui fait larichesse de notre quartier et transformernotre écrin de verdure en irne cité bétonnée.

La volonté dereialehautetlebas&fiern’estnuneproccupationniunbesoinpowleshabitantsduquaitierDe maniêre générale, les objectifs auxquels souhaite répondre le projet (créer un grand parc, offrir de nouveaux lieux derencontre, améliorer la mobilité douce) ne correspondent pas à la réalité du terrain. Pour la plupart, ils sont déjà réaliséset les améliorations nécessaires pourraient se baser sur le développement de l’existant.
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